



## Freude 4 in der Frauenklinik

### Freude <sup>4</sup> in der Frauenklinik

Seit einem Jahr haben Schüler der Pesta für die an Brustkrebs erkrankten Frauen etwas gebastelt. Zuerst wurden Bilder zum Thema „Wann wird es endlich Frühling?“ angefertigt. Im Sommer gab es Eis, das niemals schmilzt. Die jetzige 7a hat dazu aus Wollpompons und Eierverpackungen Eistüten hergestellt. Im Herbst kletterten Eichhörnchen auf dem Zweigen meiner TC Gruppe der Klasse 5b. Im November wurde dann in meiner TC Gruppe der Klasse 5d wie in der Weihnachtsmannwerkstatt gemalt, geschnitten, geklebt und zusammengebaut. Dann waren pünktlich zum 1.12. ein Adventskalender mit 24 Pinguinen, gefüllt mit Weihnachtsgedichten, fertig.

Schwester Heidrun von der Station 11 des Klinikum Obergöltzsch in Rodewisch bedankte sich bei fast 50 Schülern, die den Kranken ein bisschen Ablenkung und eine kleine Freude geschenkt haben. Ärzte, Schwestern und natürlich viele Patienten öffnen gerne die „Pinguinbäuche“.

Frau Graf





[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20172018/Freude-4-in-der-Frauenklinik?pdfview=1](#)